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ANFRAGE 

der Abgeordneten BRUNNER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Besteuerung von Versehrtenfahrzeugen 

Die Hilfsgemeinschaft für die Körperbehinderten Österreichs 

richteten an den Bundesminister für Finanzen in einem Schrei

ben vom 27.Dezember 1977 die Anfrage, "ob auch die schwerst· 

Versehrten beim Ankauf eines PKW als Versehrtenfahrzeug die 

12 % Luxussteuer bezahlen müssen". Diese Frage war angesichts 

der Anschaffung eines Versehrtenfahrzeuges Anfang 1978 be

sonders aktuell. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten nunmehr an den Bun

desminister für Finanzen folgende 

A n fra g e: 

1.) Sehen.Sie Möglichkeiten für eine steuerliche Besserstel

lung für den Ankauf von Versehrtenfahrzeugen ? 

2.) Wenn ja, was ist hier bis wann konkret geplant? 

3.) Wenn nein, was spricht dagegen? 
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